

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Penerapan akuntansi manajemen di dalam tingkatan aktivitas perusahaan yang salah satunya melin kupti pengawasan, memberikan suatu kondisi bahwa sistem akuntansi manajemen yang diterapkan harus dapat mengoptimalkan pelaksanaan pengawasan serta mengurangi tindakan-tindakan yang merugikan perusahaan. Akuntansi merupakan suatu alat yang dapat membantu manajemen dalam menjalankan pengawasan atas operasi perusahaan, serta dapat mengetahui apakah perusahaan tersebut telah mempunyai pengawasan internal yang baik.

Di samping itu, Indonesia kaya akan sumber-sumber alam yang dapat dipasarkan, baik untuk ekspor maupun lokal, salah satu diantaranya adalah kayu, sebagai komoditi ekspor. Mengingat permintaan akan kebutuhan kayu saat ini cukup berpeluang maka perusahaan berupaya untuk dapat memenuhinya semaksimal mungkin. Dalam usaha untuk dapat menyediakan produk tersebut, perusahaan menclapkan kebijaksanaan memperbesar volume produksi, dengan meningkatkan sumber daya yang dimiliki perusahaan. Dalam peningkatkan efektivitas ini maka fungsi pengawasan berperan penting.

sehingga harus lebih diefektifkan.

Pengawasan mempunyai arti yang penting bagi perusahaan. mengingat fungsi ini adalah tindak lanjut dari fungsi perencanaan yang merupakan pedoman kerja dalam mencapai tujuannya. Pengawasan memberikan arah bagi semua kegiatan dalam mencapai tujuan perusahaan, dan untuk pengawasan ini pada dasarnya ditujukan agar mampu menghasilkan barang sesuai dengan waktu, kualitas dan kuantitas yang direneanakan konsisten dengan permintaan pasar.

Disebabkan pentingnya akuntansi manajemen, dalam memperkecil penyelewengan serta untuk mengetahui bagaimana dilakukan akuntansi manajemen pada PT. Medan Indah Sinar, maka penulis mencoba mengangkat permasalahan tersebut dapat suatu skripsi yang berjudul "FUNGSI AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PROSES PENGAWASAN DI PT. MEDAN INDAH SINAR MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan hasil pra penelitian pada PT. Medan Indah Sinar maka dapat diidentifikasi masalah yang dihadapi adalah sebagai berikut : " Belum diterapkannya akuntansi manajemen yang baik sehingga menimbulkan permasalahan di bidang pengawasan "